

ようちえんからのおたより

# 葉の花だより



日の落ちる時間も一段と早くなり、朝夕の冷え込みが一層厳しくなってきました。  
10月31日に行いました『ハロウィン』では、園児たちは個性あふれるコスチューム  
で登園し、華やかで賑やかな一日の始まりとなりました。

園内では、職員も仮装し園児たちと一緒に楽しい時間を過ごしました。  
これも、保護者のみなさまのご協力があったからこそです。ありがとうございました。

秋の遠足『みかん狩り』当日は天気もよく、園児たちは、おいしそうにとったばかりの  
みかんを頬張っていました。

ただ、みかんが採れる場所までの山道を登るのが大変でしたが、みんな最後まで頑張っ  
て登りました。一番登るのが辛かったのは、園長（私）だったかもしれません😓💦

また、11月14日には、10月に稲刈りをしたお米をおにぎりにして、みんなでおい  
しく食べました。子どもたちは、初夏に稲を植えることから始め、秋に収穫し、お米にな  
るまでの過程を学び、貴重な体験ができたと思います。

11月30日(土)には、造形展を開催いたします。  
子どもたちが、それぞれ個性のある作品を製作し、展示しております。  
今年のテーマは『Oriono Lagoon』です。ぜひ、お越しください！

今年の冬は、昨年より寒くなるといわれています。  
すでに、風邪気味でお休みする子どもが、増えてきています。  
寒さに負けず、元気に登園してくれることを望みます。

園長 西田 往央



ようちえんにつき  
随時更新中



インスタでしか  
見れない写真・動画も  
あります☆  
フォローしてね



未就園児  
専用LINE



ハロウィン衣装のご用意  
ありがとうございました🎃  
すごく似合っていて、  
めちゃくちゃ可愛かったです😊❤️



頑張って登って、  
自分で選んで採ったミカンは、  
いつもより美味しく感じたね😊  
時間ギリギリまでミカノ園で、  
味覚狩りを堪能した  
一日でした💡  
ぜひ動画も見てね❤️